



## Carrefour d'Intercultures de Laval

1536, boul. Curé-Labelle, local 226, Laval (Québec) H7V 2W2  
Téléphone : 450 686-0554 Télécopieur : 450 686-2809

### COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

## LE CARREFOUR D'INTERCULTURES DE LAVAL A ORGANISÉ UNE FÊTE FAMILIALE INTERCULTURELLE POUR CÉLÉBRER LA SAINT-JEAN-BAPTISTE ET POUR SOULIGNER LA JOURNÉE MONDIALE DES RÉFUGIÉS

**Laval, le 21 juin 2014** – Le Carrefour d'Intercultures de Laval (CIL) a accueilli hier au parc Saint-Maxime de Laval une centaine de nouveaux arrivants immigrants, dont plusieurs réfugiés publics pris en charge par l'État, dans le cadre de sa fête familiale interculturelle pour célébrer la Saint-Jean-Baptiste et pour souligner la Journée mondiale des réfugiés.

Cette Journée mondiale se déroule à chaque année dans plusieurs pays, le 20 juin. Plusieurs Lavallois d'origine québécoise étaient également présents à la fête, qui était organisée en collaboration avec la Ville de Laval. Des élus locaux, provinciaux et fédéraux s'étaient déplacés pour assister à cette grande fête familiale.

Les familles présentes sur place ont pu profiter de l'animation, des jeux pour enfants ainsi que de kiosques d'information. Un BBQ a permis aux participants de fraterniser autour d'un petit repas. Le groupe de musique « Break syndical » a animé la fête au son de nombreux succès du riche répertoire musical québécois.

Monsieur Guertin Tremblay, chargé de projet au CIL, a offert ses meilleurs vœux à tous et il a remercié les employés du CIL, les organisateurs et les commanditaires de l'événement. Dans son discours, il a d'abord retracé les grandes lignes de l'histoire de la Saint-Jean-Baptiste avant de sensibiliser les participants au sort des réfugiés.

*« Cette activité, a-t-il conclu, est organisée en l'honneur des réfugiés, des demandeurs d'asile et des personnes déplacées afin de saluer leur espoir en une vie meilleure. Nous sommes confiants que vous pourrez trouver, ici à Laval, la sécurité, la stabilité et le soutien nécessaire pour construire votre nouvelle vie et pour bâtir vos plans d'avenir, pour vous et pour vos enfants. »*

Cette activité a été réalisée avec la contribution de nombreux partenaires.

### À propos du Carrefour d'Intercultures de Laval

Fondé en 1990, le CIL est un organisme à but non lucratif dont la mission consiste à accueillir, à aider à l'établissement, à orienter et à accompagner les nouveaux arrivants, dont les réfugiés pris en charge par l'État, ainsi que les membres des minorités visibles et des communautés culturelles, dans leur processus d'intégration à la société québécoise. Il veille également à sensibiliser la société d'accueil à la diversité culturelle.

Le CIL rayonne à Laval par son rôle de pionnier dans la gestion de la diversité, le dialogue interculturel et le rapprochement dans le respect des différences, tout en promouvant les valeurs communes québécoises.

– 30 –

#### Information :

M. Guertin Tremblay  
Carrefour d'Intercultures de Laval  
1536, boul. Curé-Labelle, local 226  
Laval (Québec) H7V 2W2  
450 686-0554  
info@carrefourintercultures.com











*Photos : Carrefour d'Intercultures de Laval*